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ランジア・サクラ・ヴさん（以下 S）がアメリカか

ら留学してきて 2 ヶ月が経とうとしています。日本

語の勉強やクラブ活動など、日々頑張る彼女にイン

タビューを行いました。 

Ｑ1. 日本の印象はどうですか？ 

S：とても良いところだと思います。 

Ｑ2. 日本で食べたもので一番おいしかったものは? 

S：エビフライ！ エビが大好きなの。 

Ｑ3. アメリカと日本の学校の一番の違いは何ですか？ 

S：日本の方が学校のルールがしっかりしていて、学

ぶのに良い環境だと思います。 

Ｑ4. 今、一番楽しんでいることは何ですか？ 

S：JUDO！（彼女は柔道部に所属）柔道は難しくて

練習も大変だけど、初めて格闘技に取り組んでい

るので、とても楽しいです。 

Q5. 最後に一言お願いします。 

S：日本語も話せるから、どんどん話しかけてね！ 

 サクラさん、どうもありがとうございました。 

サクラさんは２年 G組に在籍しているので、是非

会いに行ってみてください。 

各種外国語の雑誌や国際関係の雑誌が欲しい人は 

三者懇談中（10/30～11/2）に国際教育部まで!!  

 語学学習のスパイスに！大好きなスターを求め

て！小論文の資料に！使い方はいろいろ・・・。 

 無料で配布します。早い者勝ちですよ。             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は１・２学期中に、3 カ国から訪問団の受入を

行いました。写真とともに、思い出を振り返ります。 

【中国姉妹校訪問団（5/19～23）】 

 姉妹校である山東師範大学附属中学からは、10名

の受入を行いました。何でも積極的に行動し、楽しん

でいる姿が印象的でした。 

（生徒会との交流） 

【オーストラリア訪問団（6/16～20）】 

 ダーウィンのグッドシェファード ルーサランカ

レッジからは、5 名の受入を行いました。英語圏と

の交流は、皆さんの刺激になったのでは？ 

 

（１G との球技大会） 

【タイ訪問団（9/23～10/1）】 

 タイのカセサート大学附属学校マルチリンガルプ

ログラム校からは 10 名を受け入れました。礼儀正

しく親しみやすいタイ生徒の人柄と、3 カ国で一番

長い交流期間もあり、沢山の思い出ができた人もい

るのではないでしょうか。 

 

（帰国日、バス乗り場にて） 


